d'instruction des Indiens de la Réserve de Spokane sont relativement faibles et on a jugé que leurs plus grands besoins résidaient dans des industries convenant à leurs capacités et de meilleures facilités de logement.

Bien que le programme d'aménagement rural n'existe que depuis deux ans, un certain nombre de projets ont été mis en œuvre. On a établi de nouvelles usines de transformation du bois tandis que des établissements existants de faconnage du bois ont élargi leurs opérations et trouvent de nouveaux débouchés. Deux membres de la délégation ont visité un établissement de traitement des poteaux de clôture en cèdre, qui vient d'ouvrir ses portes. Le comité directeur de l'aménagement rural a participé à l'établissement d'un nouveau parc pour la vente aux enchères du bétail à Colville, qui a commencé à fonctionner en mai 1958. On élabore présentement des projets en vue d'établir un parc d'abattage ainsi qu'un parc d'engraissement qui viendront s'ajouter au parc de vente pour faciliter la vente des bovins. L'Administration des petites entreprises a prêté son concours à plusieurs exploitants de petites industries pour les aider à organiser leurs programmes et à régler leurs problèmes d'ordre financier. Le comité directeur a consacré beaucoup de temps et d'efforts à la publicité sous forme d'articles dans les journaux, d'émissions à la radio et ainsi de suite, dont l'objet principal est de renseigner les gens sur l'objet et le principe de l'aménagement rural et des programmes d'action. L'un des efforts les plus remarquables du comité a été la célébration du Jour de la mise en valeur des ressources rurales en mars 1958 à laquelle ont participé plus de 200 personnes venues de toutes les parties du comté. On a organisé des groupes d'études qui ont examiné des sujets intéressant l'agriculture, l'aménagement communautaire et voyer, l'éducation et la jeunesse, les nouvelles industries, l'exploitation forestière, les mines, l'industrie touristique, la récréation et la sylviculture.

L'un des comités les plus importants est celui qui s'occupe de la chose publique. Son activité porte, entre autres choses, sur le lotissement rural, la structure et la répartition des impôts, les relations entre la ville et la campagne et les questions de frontière. La composition de ce comité est intéressante. Le comité comprend une ménagère rurale, une représentante d'une organisation de femmes, un épicier, un représentant du département de l'Assistance publique de l'État et le cotiseur du comté.

Le programme paraît bien organisé dans le comté de Stevens et dans une large mesure le mérite en revient à l'aide et à l'assistance du Service de l'extension de l'État. Les comités se réunissent régulièrement. S'ils font face à des difficultés particulières, ils consultent le comité directeur. Celui-ci semble maintenant agir surtout en qualité de conseiller. Les comités utilisent les renseignements essentiels obtenus par les relevés pour élaborer des programmes de longue portée.

Montana.—L'aménagement rural dans le Montana se restreint aux deux comtés de Lake et de Ravalli situés entre les montagnes. Ils ont demandé de l'aide pour leur travail d'aménagement communautaire en 1957 et c'est cette même année que le travail a commencé. Un agent de l'aménagement rural a été affecté à chacun de ces comtés pour y collaborer avec les organismes gouvernementaux et autres qui y ont des responsabilités. La tâche de ces agents consistait à stimuler les efforts de la population locale en vue de surmonter les difficultés particulières qui étaient les causes des faibles revenus.

Des membres de la délégation ont rendu visite à des dirigeants non officiels de l'aménagement rural dans le comté de Lake et ont parcouru une partie